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 ATA 010/2024 DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA DO MUNICÍPIO MEDIANEIRA 
 
 
Dispõe sobre:  REUNIÃO PRESENCIAL COM REPRESENTANTES DA 
COOPERATIVA SICREDI. 
 
Na data de 04 de junho de 2024, às 10:00 horas, reuniram-se nas dependências do Paço 
Municipal José Della Pasqua, situado à Av. José Calegari, nº 647, na sala de reuniões do 
Instituto de Previdência do Município de Medianeira - IPREMED, nesta, em atendimento aos 
dispositivos normativos e legais, para a deliberação sobre o assunto acima descrito como 
pauta principal da ordem do dia. Dos membros do Comitê de Investimentos nomeados pelo 
Decreto nº 571/2022 de 01 de novembro de 2022 e Decreto 143/2024 de 22 de março de 2024, 
estiveram presentes Carlos Eduardo Franzes, Maria Gorete Marca e Sérgio Augusto 
Mittmann, também esteve presente o Diretor Previdenciário Alexandro De Marque. O 
objetivo deste encontro foi receber representantes da Cooperativa Sicredi da agência de 
Medianeira, na presença dos Srs.: Eder Luiz Bley, Fábio Dalpasquele, Adeli Graeff e João 
Everton que se disponibilizaram a visitar o Instituto para uma conversa sobre a matéria de 
investimentos. Muito bem conduzida a reunião pelo Sr. João Everton que discorreu sobre 
mercado financeiro, mas principalmente explicando em detalhes os segmentos e benchmarks 
que a carteira do IPREMED está exposta com considerações relevantes sobre qual segmento 
responde ao momento econômico enfrentado no País. A positividade destas visitas vem ao 
encontro de que, pessoas com competência na matéria, trazem em conhecimento e atualização 
da movimentação econômica e suas particularidades aos membros do Comitê, que apesar de 
estarem sempre envolvidos no assunto, a rotina desses envolve outros tipos de trabalho. 
Assim, a visita de representantes das instituições financeiras vem a somar na performance dos 
recursos na carteira desse RPPS. Foi também trazido pelo Sr. João, sugestões que podem vir a 
ser relevantes neste momento, como continuar a apostar em segmento de inflação acrescido a 
uma taxa de juros que mantenham e até superem a meta atuarial, bem como a possibilidade de 
investir mais no segmento S&P 500 apostando na desaceleração dos juros no exterior, 
fomentando assim as atividades empresarias bem como considerar fundos que contenham 
crédito privado para o equilíbrio, diversificação e aproveitar oportunidades em todos os 
sentidos. Sugeriu também verificar a vantagem da exposição que temos em IDKA 2, ao que na 
opinião do especialista, a exposição em IDKA e IMA-B são similares, porém o benchmark 
IDKA nos traz mais riscos e geralmente possuem uma taxa de administração maior, por exigir 
mais trabalho do gestor de fundos para formar o índice IDKA. Alertou para verificar se as 
instituições que este RPPS mantém os papeis das letras financeiras estão realmente livres de 
alguma despesa com custódia neste segmento. Na ocasião foi colocado alguns produtos da 
casa para apreciação dos membros e possibilidade de aportes futuros ao que foi concordado 
colocar para análise da Assessoria de Investimentos do IPREMED, a Crédito & Mercado para 
considerações. Sem mais para o momento, eu Maria Gorete Marca, Diretora Administrativa e 
Financeira lavrei a presente Ata, onde lida e achada exata, vai assinada pelos membros 
presentes, por meio da lista de presenças. 
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